

Ayuntamiento

Sesión del día 13.

Asiste el alcalde don Cándido Goberna y los concejales don Crescencio Quintanilla, don Isaac Villena, don Fernando García, don Rafael García, don Parcual Cebrián, don Máximo Sotos, don Demetrio Villena y don Martín Valiente.

Abierta la sesión se dió lectura al acta de la anterior que fué aprobada, así como varias cuentas referentes á gastos de feria, limpieza y blanqueo de edificios públicos.

Se acuerda conceder un socorro de 50 pesetas á Lorenzo Cebrián Soriano, para atención de familia.

Se dá cuenta de escrito del Comité local del Partido Radical-Socialista, interesando se gestione de la Empresa que suministra el fluido eléctrico, vea el medio de mejorar el servicio de alumbrado.

Se nombra guardia municipal urbano, interior, á Ecequiel Villena Navarro.

Se acuerda dirigir oficio al señor cura párroco para que á fines de año haga desaparecer la buñolería establecida en el cuarto construido en uno de los rincones de la Iglesia.

Se toma acuerdo de no alquilar el edificio llamado Posada de la Plaza y destinarlo para el servicio del Ayuntamiento.

El señor Villena Rico, recuerda nuevamente el que se reduzca el gravamen de las carnes y se sustituya por el repartimiento general de utilidades en el próximo año. El Ayuntamiento así lo acuerda y se levanta la sesión.

DON JOSÉ.

DE FUTBOL

El Club Atlético ha contratado su primer equipo para luchar el día 27, domingo, con el Deportivo Rodense de La Roda. Sabemos que allí existe mucha expectación por conocer á los jugadores de Casas Ibáñez ya que éstos se han dejado decir que ven dispuestos á ganar aunque para ello tengan que comprar alguna tierra blanca.

Según nuestras noticias, aquél equipo es de los más fuertes de la comarca, lo que hace suponer será muy interesante el encuentro. Es la primera vez que ambos equipos miden sus fuerzas.

Conocemos los nombres de los equipos que han recibido aviso para su entrenamiento, y francamente diremos que no nos parece un acierto. Tal vez el tiempo nos haga dar la razón al seleccionador señor Medina.

G.

SUCESO

Tres muertos y veinte heridos á consecuencia del vuelco de una camioneta.

El día 14, en la carretera de Albacete y término de Golosalvo la camioneta matriculada en Valencia con el número 10.949, al querer dar paso á otra cuya matrícula es V.-12.070 hizo un mal viraje yendo á caer á la cuneta así como sus ocupantes, de los que resulta ron muertas Felisa del Toro, de 50 años; Agustina Ponce, de 57, y Jesusa Ballesteros, de 16, doce heridos graves y ocho de menos gravedad.

Los heridos de gravedad fueron conducidos á Albacete y los demás á Mahora donde fueron asistidos por el médico titular don José Núñez.

El Juzgado tan pronto se le dió aviso se personó en el lugar del accidente.

Al Corazón

Acabo de ver pasar un coche, repleto de carne de presidio.

Por entre los barrotos, se vislumbraba la silueta de los rostros cadavéricos de los hombres malos.

Otros hombres, armados, celosos fieles cumplidores de su deber, guardaban ese coche, aislado de todos los demás.

La multitud, mirando, siempre mirando comentaba vagamente aquello. Unos chicleos sucios, harapientos, con cara de hambre permanente, se acercan al coche, más que todos los demás.

Y solicitan, inconsciente, de á quién piden, una limosna:

—Hernando, no tengo padre, y mi madre está malita. Dame pan, que no he comido—clama un pequeñuelo some de siete años—. ¡Andal!

Una mano sale por entre los barrotos y arroja unas monedas.

—¡Para esa más pequeño!—dice una vez, velado por la emoción.

Los chicleos, pobres, ayudan á coger el dinero, y se le entregan al pequeño, todo.

A poco, parte el tren.

—¡Adiós, pequeño! lanzan con fuerza los presidiarios cuando el convoy va marchando.

—¡Adiós! ¡Adiós! dicen á coro los chicleos, agitando la mano. ¡Adiós! El tren, se ha perdido en la lejanía.

Luego en la calle, se han puesto á cantar: Unos, dos, siete, once perras: ¡Más que nunca!

Merced á eso, comerá la madre del pequeño hoy pan; no oscurros. Merced á la caridad de un hombre malo, va el pequeño hoy, antes que nunca, ceptando á llevarle ese dinero á su madre.

Dominando á todo, en el espacio sueña el ruido de vida de la multitud que puebla la gran urbe.

Las mejores tintas

SAMA Y PELIKAN

De venta en esta Imprenta

Dominando á ese ruido, ha salido hacia el cielo, mandada de todo corazón, la súplica de una madre desvalida: —¡Que Dios se lo pague!—dice—be-sando, una á una, todas las monedas.

ARTURO CASTELLANOS.

COMENTARIOS

“...y muera quien no piense como yo”

Un lamentabilísimo suceso que acaba de registrarse en el pueblo valenciano de Mazarrochos, nos dá cumplida idea de cómo son concebidas por ciertos espíritus las ideas de igualdad, libertad y fraternidad, no obstante el tiempo que hace que han sido proclamadas.

Ocurrió, en efecto, en Mazarrochos que los socios de una entidad musical, puesta nada menos que bajo la advocación de Santa Cecilia (el nombre no hace la cosa), se apostó hace dos días á la puerta del convento de las Hermanitas de los Pobres ejecutando en tono zumbón el Himno de Riego y la Marsellesa, y profiriendo gritos insultantes contra dichas religiosas. Fué tal el barullo que las infelices religiosas abandonaron el convento.

La acentuada expresión marro-quita de esta salvajada se aumenta aun con la consideración del carácter filantrópico y altruista de la humanitaria labor de estas virtuosas mujeres, que al retirarse del estrépito del mundo, no lo hacen sólo para dedicar sus vidas por entero á Dios, sino que al propio tiempo realizan una altruista y sublime misión, cual es la de brindar cariñoso cobijo á los pobrecitos ancianos que lo han perdido todo en el mundo y que sólo pueden vivir de la caridad.

Este episodio vergonzoso, que los republicanos conscientes serán los primeros en lamentar, expresa de elocuente modo la dificultad con que ciertos espíritus reciben las nuevas ideas y la parsimonia y cautela con que es preciso proceder para instaurarlas.

EUGENIO LÓPEZ-AYDILLO.

Recibos para Uva

Se hacen en esta Imprenta.

RECUERDOS...

MADRIGALES.

Quisiera ser el elavel para llevas prendido al pecho para besar tu garganta con la seda de mis pétalos.

Quisiera ser esa flor que dá su perfume al viento, para llevarle la ofrenda de mi perfume á tu cuerpo.

Quisiera serruiseñer policromo y cancionero, para darte mis canciones mientras te acaricia el sueño.

Quisiera ser esa luz que irrada candente Febo, para herir con mis fulgores de tus ojos los espejos.

Quisiera ser el arroyo que besa riente el suelo, para copiar en mi lílafa los encantos de tu cuerpo.

Quisiera ser la oración que el alma reza en silencio, para llegar, reverente, hasta el altar de tu pecho.

Y quisiera ser, Carmita, tanto coma tú de bueno, para, al morir, poder verte, hecha un angel, en el Cielo.

ANTONIO CALOMARDE.

COR SAL Y SIN SAL

En una taberna que no brilla por su sero.

—Escuche, este vaso está sucio. —Me extraña. Cinco ó seis personas acaban de beber en él, y ninguno se ha quejado.

—¿Por qué lloras niña? —Perque mi tía ha caído rodando por la escalera.

—No te preocupes, guspa; cree que no se ha hecho nada de particular.

—¡Ya lo sé; pero mi hermanito la ha visto caer y yo no.

El paciente.

—Doctor, estoy muy preocupado, porque ronco tanto, que yo mismo me despierto á cada momento. ¿Qué me aconseja que haga?

—Muy fácil, hombre. Pácese á dormir al cuarto de al lado.

Entre amigos:

—¿A que no sabes cuál es la flor más batalladora?

—¡...!

—Pues la Rosa del Azabán... por que es de Guerrero.

Anúnciense en

“La Voz del Distrito”